

うさぎとかめの通信

上越市立高田幼稚園

(園長室だより) 107周年

令和5年4月18日 第180号

HPのQRコード→



「思い→体験→表現」は、幼児、児童、生徒に一貫する遊び学びの基本！

☆令和5年度が 明るく元気よくスタートしました。☆



4月7日(金)に、新任式、始業式を行い、学年が一つ大きくなったまつ組、うめ組の子どもたちが元気いっぱいに登園してきました。

次週の4月10日(月)には、もも組のかわいい新3歳児を迎えての入園式を行いました。今年度は、今までコロナ禍でお招きできなかった後援会長様をはじめとした来賓の皆様からご臨席を賜りました。お陰様で、子どもたちの入園をみんなでお祝いする温かな式になりました。

翌日の11日(火)に登園したもも組の子どもたちを、まつ組やうめ組の子どもたちが、心配そうに見に来たり遊びに誘ったりしてくれる様子が見られました。しっかりしたお兄さんやお姉さんですね。

国及び県の新型コロナウイルス感染症対策の対応方針の変更及び「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」の改定についての通知が出されました。高田幼稚園でもマスクの着用を求めないことを基本として教育活動を進めています。園では、今年も「子どもたちの命と健康」を最優先しつつ、様々な教育活動を工夫し進めてまいります。

保護者、地域の皆様におかれましては、昨年度と同様に高田幼稚園の子どもたちをあたたく見守っていただきますとともに、ご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。高田幼稚園の教職員一同、子どもたちの心と体の健やかな成長のために全力で取り組んでまいります。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

園庭・園舎から

○ジャガイモを植えました！



ふかふかに耕された畑に、まつ組、うめ組の子どもたちが、早速ジャガイモを植えました。半分に切ってもらったジャガイモを芽が出ている方を上にして畑の畝に上手に並べ、土をかぶせて「おいしくなあれ」「おいしくなあれ」と優しく話しかけていました。ジャガイモに親しみをもち、かかわっていくなかで、どんな発見や気づきが出てくるのでしょうか。子どもたちの主体的な活動を支援していきます。